



**NOCHE DE  
SATANAS**

# NOCHE DE SATANAS

La noche de Halloween, los sacerdotes, demonios, brujas y los adoradores de Satanás empiezan su celebración anual de muerte. Sacrificios al Diablo, bebidas de Sangre, Adivinación y el llamado de los muertos.

¿Dónde está sucediendo todo esto? ¿En la más profunda parte de África? ¿En el sótano de un castillo en Transilvania? ¿O tal vez en un set de una película en Hollywood? Ponga mucha atención a esto amigo mío; porque esto está sucediendo aquí.

Todo esto empezó unos cuantos siglos antes de Cristo en la parte oeste de Europa. En ese tiempo Octubre 31 marcaba el año nuevo céltico. Era el final de la cosecha, el tiempo a donde todo moría. La gente celebraba este día como el festival de la muerte y honraban al dios céltico de la muerte; Samhain. Durante la noche este sacerdote pagano invocaba a los muertos para una invocación espiritual.

Los espíritus muertos corrían por todas partes del pueblo, atormentando a los mortales, Sacerdotes demoniacos, llamados Druidas, Andaban de casa en casa pidiendo comida, si se les negaba, maldecían la casa con espíritus vagabundos. Los Druidas cargaban con ellos calabazas huecas con, una vela encendida por dentro, estas calabazas se suponía que contenían espíritus malos de personas para protección, varias de las personas comunes ofrecían sacrificios al Dios Samhain.

Porque era el final de una cosecha, y el principio de otro año muchos querían saber lo que el año nuevo les esperaba. Esto conducía a muchas clases de adivinaciones, o decir la fortuna. Una cosa que hacían era de llenar una tina con agua y lleñarla

con manzanas. La primera persona que sacaba una manzana con su boca sin utilizar las manos prosperaría el año que entraba.

Octubre 31 continuaba en ser un día festivo satánico por cientos de años, y luego en el siglo 18 el Papa Romano hizo un intento para parar al pueblo de Europa de celebrar este festival de la muerte para hacer esto el invento el "día de todos los santos" y le dio la fecha de Noviembre 1. Diseñado para honrar a los mártires Cristianos tomo el nombre del día de Todo los Santos. La noche anterior se refería como víspera del día de Todos los Santos y de ella se desarrolla el nombre moderno de nuestro tiempo, Halloween.

Les enseñaran a discernir entre lo limpio y lo no limpio. Ezequiel 44:23. Las Escrituras de la palabra de Dios lo hace claro aunque las intenciones que hizo el Papa de todos modos esta mal lo que hizo, no podemos revolver lo Santo con lo profano no podemos revolver la luz con las tinieblas (véase II Corintios 6:14-16).

Muchas de las cosas relacionadas con el Halloween moderno son restos de adoraciones Satánicas de los siglos pasados. Durante la época media se creó la creencia que las brujas viajaban en escobas hacia lugares donde adoraban a Satanás, y eran guiadas por gatos negros. ¿Cuándo hicieron este viaje profano? Cuando empezó a llamarse el día negro de Sabbath o Octubre 31. Los Druidas adoraban a los gatos negros porque ellos pensaban que las almas de los hombres malos que han partido vivían en los gatos negros. Tu has pensado que significa todo esto para el Cristiano del Siglo 21. ¿Qué es el Halloween de hoy, solo un día de diversión para los niños? Después de todo, no lo tomanos en serio. Satán si lo toma en serio. Halloween es el día más importante en el calendario para el Satanismo y lo oculto. Es la noche en que el diablo sale cada año en cual miles de Jóvenes y Señoritas inocentes son engañados. En caer en sus tácticas

porque no fueron enseñados a tomar a Satanás seriamente. pero, Satanás si toma Halloween seriamente.

Quando entres a la tierra de Jehová tu Dios, no aprenderás a hacer las abominaciones de aquellas naciones. No sea hallado en ti quien haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, ni quien practique adivinación, ni agorero, ni sortilego, ni hechicero, ni encantador, ni mago, ni quien consulte a los muertos. Porque es abominación para con Jehová cual quiera que hace estas cosas, y por estas abominaciones Jehová tu Dios echa estas naciones de delante de ti. Deuteronomio 18:9-12.

Hijos vestidos como sacerdotes Druidas a rogar que patrocinen fiestas de Halloween.

Nota especial \* Si tu estas involucrado en la adoración a Satanás, brujería, adivinación, hechicería, astrología, o cualquier cosa semejante tu puedes ser liberado! Solo pídele a Jesús que te libere y que sea tu Dios y Salvador. ¡Satanás quiere destruir tu alma en el infierno, pero Jesús quiere darte Vida Eterna

